

El 9 de mayo celebramos el Día de Europa y desde Nuevas Generaciones queremos conmemorar esta importante fecha.

Tal día como hoy de hace sesenta y tres años, tras numerosos conflictos entre los distintos países de Europa, nacía la Europa comunitaria. A las seis de la tarde de ese mismo día Jean Monnet y Robert Schuman, Ministro francés de Asuntos Exteriores, procedían a la Declaración que, posteriormente, dio lugar a la Unión Europea. Todo comenzó ese día y, por eso, en la Cumbre de Milán de 1985 se instituyó el día de hoy como el “Día de Europa”.

Estamos atravesando una crisis económica y política sin precedentes. Son muchos los esfuerzos que todos tenemos que hacer para superarla con determinación. Por eso, la prioridad de España y de la Unión Europea en la actualidad son la defensa y la promoción del empleo. Con esta iniciativa para combatir el paro juvenil se demuestra que hay un Gobierno en Bruselas y otro en Madrid que se vuelcan en esta estrategia que cuenta con 3.500 millones de euros y, lo más importante, una batería de medidas que van al corazón de los parados, los emprendedores y el empleo joven.

Una Europa unida, al servicio de los ciudadanos, sólo son posible con una España más fuerte, dispuesta a hacer frente a la crisis, como hace el gobierno de Mariano Rajoy.

Europa la construimos entre todos. Nadie dice que el camino sea fácil pero debemos seguir avanzando en el proceso de construcción europea. Los jóvenes de hoy tomamos el testigo de Jean Monnet y Robert Schuman. En nuestras manos está el presente y futuro de Europa.